
新
人
議
員
の
紹
介

　
３
月
30
日
に
告
示
さ
れ
た
市
議
会
議
員
補
欠

選
挙
の
結
果
、
無
投
票
で
４
月
６
日
に
次
の
と

お
り
決
ま
り
ま
し
た
。

　
予
算
決
算
常
任
委
員
会
及
び
、
教
育
民
生
常

任
委
員
会
に
所
属
し
ま
す
。

◆
高

橋

大

輔
議
員

　
無
所
属

　
小
野
　
39
歳

ホワイトコードの概要
1.　議員の資質向上に関すること
2.　 会議等における貢献度評価に関すること
3.　議会の品位保持に関すること
4.　議会の働き方改革に関すること
5.　事業量の適正化に関すること

議
会
か
ら
の
お
知
ら
せ

▽
会
派
構
成
の
変
更

　
４
月
７
日
、
「
湯
和
会
・
公
明
」
の
所

属
議
員
の
変
更
の
届
出
が
あ
り
ま
し
た
。

会
派
の
構
成
は
左
表
の
と
お
り
で
す
。
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（
４
月
７
日
現
在
）　

８
人

次世代に残したいホワイトな湯沢市議会のあり方に次世代に残したいホワイトな湯沢市議会のあり方に
関する特別委員会から中間報告を行いました関する特別委員会から中間報告を行いました

※�ホワイトな湯沢市議会とは、次世代に残した
い議会のあり方を表現したもので、ワーク・
ライフ・バランスの充実やダイバーシティの
推進などの面で優れ、さまざまな背景を持つ
従業員が共に働きやすい職場環境と従業員の
健康や人材育成の制度が整っており、従業員
の満足度や企業の生産性の向上につながって
いる企業、いわゆるホワイト企業を参考にし
ています。

　

次
世
代
に
残
し
た
い
ホ
ワ
イ
ト
な
湯
沢
市
議
会
の
あ
り
方
に
関
す
る

特
別
委
員
会
は
、
令
和
６
年
７
月
臨
時
会
に
お
い
て
設
置
さ
れ
、
こ
れ
ま

で
８
回
の
委
員
会
を
開
催
し
て
き
ま
し
た
。
こ
の
た
び
、
こ
れ
ま
で
の
調

査
の
経
過
と
委
員
会
提
案
事
項
の
内
容
に
つ
い
て
、
令
和
７
年
第
１
回
定

例
会
に
お
い
て
、
柏
原
久
寿
委
員
長
か
ら
中
間
報
告
を
行
い
ま
し
た
。

　

市
民
に
身
近
で
信
頼
さ
れ
る
開
か
れ
た
議
会
づ
く
り
を
進
め
る
た
め
、

議
員
や
議
会
の
あ
り
方
を
見
直
し
、
専
門
性
、
多
様
性
と
働
き
が
い
や
働

き
や
す
さ
を
備
え
た
ホ
ワ
イ
ト
な
湯
沢
市
議
会
を
構
築
す
る
こ
と
が
重

要
で
あ
る
と
考
え
、
新
た
な
行
動
指
針
を
提
案
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
近
年
の
社
会
情
勢
に
応
じ
、
多
様
な
人
材
が
議
員
活
動
に
専
念

で
き
る
働
き
や
す
い
環
境
の
整
備
と
し
て
、
議
員
報
酬
額
と
政
務
活
動
費

の
見
直
し
を
提
案
し
ま
し
た
。

中間報告の動画をご覧になれます。

湯沢市議会
YouTube チャンネル

中間報告をする柏原委員長中間報告をする柏原委員長
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